



江久好社長は、非住宅木造建築設計事務所へのCADの提案を強化している。同社のCADはプレカットCADであると同時に構造設計CADでもあり、上位のゼネコンや設計事務所に活用が広がれば入力が合理化されるからだ。半面、加工や收まりを知るプレカット工場の設計は完結せず、「ナレカット工場の手を借りないとい」と祖父江社長は指摘する。

## ネットトイグル社長

## 祖父江 久好

住宅市場は「コスト高」と需要の低迷で、ますますレッドオーシャンになる。プレカット工場が過当競争を避けようとするれば、設計サポートや建て方、パネル化などで付加価値を高めるか、非住宅受注を強化するしかない。改正建築基準法の施行により、住宅は300坪

以上のアパートはもとより、戸建てでも許容応力度計算で設計に詳しく述べても、加工や

方以上上のアパートはゼネコンや設計事務所もとより、戸建てでも許容応力度計算で設計に詳しく述べても、加工や開発した。これによると多くのが構造計算の力ができるシステムを

する住宅が増えていく収まりはプレカット工場でないと分からず、可能になり、3次元デ

ザイエン・設計事務所／CAD強化

データの読み込み、出力ができるシステムを

構造設計と状況設定のようになつた。構造設計と状況設定のようになつた。

建築棟数の多いアパートのCADでもある。特に2×4工法はだけなく、構造設計をするCADでもあります。ゼネコンや設計事務所に広く使ってもらいたいと考えている。

## プレカット工場との連携重要

トをするとなる。構造設計と状況設定のようになつた。構造設計と状況設定のようになつた。

事務所登録をして業と計は別物で、伏図には

してやつしていくべき対価が得られる。当社

では昨年までにすべて

の生産系CADでBIM

ドバンベース」を開発

中で、完成すれば中大

型木造でも構造躯体に

配慮した基礎設計がで

きるようになる。

れば、裾野がもっと広

る。特に2×4工法は建築棟数の多いアパートの多くが構造計算の

トが多くが構造計算の

対象になるため、関係業者の当社CADへの

関心は高い。アパートは設備との干渉を気に

する会社が多く、非住宅とアパートで先行し

てBIMの流れが広がり、BIMの流れが広がり、BIMとの連携が

可能になり、3次元データの受け渡しができ

ト工場が同じCADを

使う。例えば入力の一回手間がなく、合理的だ。一

回手間がなく、合理的だ。一

回手間がなく、合理的だ。一

回手間がなく、合理的だ。一

回手間がなく、合理的だ。一

のためのCADである